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Juíza manda APS pagar aluguel 
com possível sobrepreço de 787%

 AAPS descobriu possível superfaturamento 
no contrato; caso está sob suspeita por conter 
assinatura de proprietário morto 48 dias antes

As juízas Alessandra Nuyens Aguiar 
Aranha e Lidiane Maria Oliva Car-
doso, da 2ª Vara Federal de Santos, 
determinaram que a Autoridade 
Portuária de Santos siga pagando 

R$ 54.813,78 mensais pelo aluguel 
de um terreno no Morro do Tejere-
ba, no Guarujá. O documento que 
deu origem à relação jurídica entre 
a APS e os quatro proprietários do 

imóvel foi assinado 48 dias após a 
morte de um desses proprietários. 
E há suspeita de que o valor da loca-
ção esteja até 787% acima do preço 
de mercado. CIDADES/A3

Leilões de imóveis disparam no 
Brasil após a pandemia da CovidPraia Grande inicia 

projeto piloto em 
escolas  CIDADES/A4

CLIMATIZAÇÃO

Volume de imóveis à venda em leilões cresceu nos últimos anos                   BRASIL/A7

ARNAUD PIERRE COURTADON/DL

Justiça de São 
Paulo suspende 
a privatização 
de escolas
A suspensão foi decidida após pe-
dido do PSOL de São Paulo. Na 
argumentação, o partido afi rma 
que o decreto viola a Constituição 
e que a medida afetaria o ensino 
fundamental II e o ensino mé-
dio, nos chamados lotes regionais 
Leste e Oeste. O governo estadual 
pretendia conceder à iniciativa 
privada, por um prazo de 25 anos, 
as atividades de manutenção pre-
dial, alimentação escolar, jardina-
gem, limpeza e segurança. A par-
te pedagógica seguiria sob gestão 
direta do Estado. ESTADO/A6

Itanhaém se prepara para o Carnaval com uma excelente notícia para morado-
res e turistas: a cidade terá um reforço de 50 policiais militares durante os dias 
de folia. A medida foi anunciada pelo Conselho de Desenvolvimento da Baixada 
Santista (Condesb). “O nosso reconhecimento e agradecimento ao presidente, 
prefeito Kayo Amado”, disse o prefeito Tiago Cervantes.                               CIDADES/A3

Projeto Verão 
no Clima chega 
a mais praias
O Projeto Verão no Clima segue le-
vando conscientização e entreteni-
mento para as praias do litoral pau-
lista. No último sábado, Santos foi 
palco da abertura do evento, com 
diversas atividades gratuitas volta-
das à educação ambiental e preser-
vação das praias. Agora, a iniciativa 
desembarca em Ilhabela amanhã, 
trazendo novas atrações para mo-
radores e turistas que frequentam 
a Praia do Sino.  CIDADES/A4

PF investiga 
prejuízo de R$ 
1,5 mi no INSS

SEU DINHEIRO/A5

Carnaval 2025  Prefeitura 
de Itanhaém anuncia 
reforço na segurança

JOSY IGNÁCIO/PMI

Santos fi rma 
compromisso com o 
Planalto CIDADES/A4
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País cria 137,3 mil 
empregos em 
janeiro   BRASIL/A7

Antiga linha 
Santos-Juquiá 
pode ser usada 
para o VLT
Os planos de estender o sistema 
de Veículo Leve sobre Trilhos (VLT) 
até Praia Grande ainda são man-
tidos pelo prefeito Alberto Mou-
rão (MDB), que deve ser reunir 
com governador Tarcísio de Frei-
tas (Republicanos) para tratar so-
bre o assunto. Para Mourão, a ex-
pansão do modal iria benefi ciar 
mais de 70 mil usuários da cidade 
e também iria atender a deman-
da dos municípios do Litoral Sul 
- Mongaguá, Itanhaém e Peruíbe. 
Atualmente, o VLT circula entre as 
cidades de Santos e São Vicente e 
atende cerca de 25 mil passageiros 
diariamente. CIDADES/A4



A2diariodolitoral.com.br
QUINTA-FEIRA, 27 DE FEVEREIRO DE 2025 

JORNAL DIÁRIO DO LITORAL LTDA . Fundado em 12/11/1998 .  
Jornalista Responsável:  Alexandre Bueno (MTB 46737/SP) . Agências de Notícias: 

Agência Brasil (AB), Folhapress (FP) . Comercial e Redação: Rua General Câmara, 141 
SALA 82 - Centro - Santos. CEP: 11010-121 - Fone: 13. 3307-2601 . Parque Gráfi co:  Rua 
General Câmara, 254. Centro - Santos. CEP: 11010-122. São Paulo: Rua Tuim, 101-A - 
Moema, São Paulo - SP - CEP 04514-100 - Fone: 11. 3729-6600 . Matérias assinadas e 
opiniões emitidas em artigos são de responsabilidade de seus autores.

Fundador - Sergio Souza
sergio@diariodolitoral.com.br 
Diretor Presidente - Alexandre Bueno
alexandre@diariodolitoral.com.br 
Diretora Administrativa - Dayane Freire
administracao@diariodolitoral.com.br 
Editor Responsável - Arnaud Pierre 
editor@diariodolitoral.com.br 
Site e redes sociais
site@diariodolitoral.com.br 

Fotografi a  
fotografi a@diariodolitoral.com.br 
Publicidade 
publicidade@diariodolitoral.com.br - 
marketing@diariodolitoral.com.br 
Financeiro 
fi nanceiro@diariodolitoral.com.br 
Gráfi ca
grafi ca@diariodolitoral.com.br 

Telefone Gráfi ca e Redação
13. 3307-2601
Site - www.diariodolitoral.com.br

FALE COM DIÁRIO

Informação é Tudo
Somos Impresso.

Somos Digital.
Somos Conteúdo. 

Diário do Litoral - 26 anos

Jornal Associado:Edição digital 
certifi cada:

GRUPO 

GAZETA DE S. PAULO

ARNAUD PIERRE COURTADON
Editor-Responsável

DAYANE FREIRE
Diretora-Administrativa

SERGIO SOUZA
Fundador

ALEXANDRE BUENO
Diretor-Presidente

(13) 3301-9777

editor@diariodolitoral.com.br

publicidade@diariodolitoral.com.br

twitter.com/diariodolitoral

facebook.com/diariodolitoral

instagram.com/diariodolitoral

youtube.com/diariodolitoral

13. 99149-7354

A 
proposta da Agência Nacional de 
Saúde Suplementar (ANS) de intro-
duzir um plano de saúde restrito a 
consultas e exames, sem a inclusão de 
serviços de pronto-socorro, anunciada 

recentemente pela autarquia, suscita debates aca-
lorados no cenário jurídico brasileiro. A iniciativa, 
de acordo com o Procurador da República, Hilton 
Melo, pode colidir frontalmente com a legalida-
de vigente ao potencialmente ignorar garantias 
essenciais previstas pela legislação, colocando os 
beneficiários em situação vulnerável e levantan-
do questões sobre o acesso universal à saúde, um 
direito fundamental.

De fato, segundo a Lei 9656/98, que regula-
menta os planos de saúde no Brasil, é fundamen-
tal que os beneficiários tenham acesso a serviços 
de urgência e emergência. Essa lei estabelece um 
padrão mínimo de cobertura que visa proteger o 
consumidor em momentos críticos.

O novo plano sugerido pela ANS, conforme 
descrito, parece desafiar essa premissa crucial, ao 
limitar o escopo de cobertura exclusivamente a 
consultas e exames, excluindo, por exemplo, aten-
dimentos em Unidades de Terapia Intensiva (UTIs) 
ou procedimentos cirúrgicos emergenciais.

Diante da ideia da ANS, o procurador Hilton 
Melo chama a atenção para a ausência de autori-
zação legal para tais experimentações nos moldes 
propostos, algo que requereria uma revisão ou até 
mesmo a criação de novas regulamentações, pos-
sivelmente através de um projeto de lei que altere 
a Lei 9656/98 ou a edição de uma Medida Provi-
sória (MP) com força de lei imediata, mas sujeita à 
aprovação do Congresso Nacional.

A preocupação não reside apenas na legalida-
de, mas também na prática dessa ideia da ANS. 
Existe um risco real de que essas sub segmenta-
ções nos planos de saúde venham a enfraquecer 
a oferta de produtos que atualmente asseguram 
internações de média e alta complexidade. Tal 
movimento poderia, alarmantemente, endossar 
uma desconexão entre o sistema de saúde suple-
mentar e o Sistema Único de Saúde (SUS), sobre-
carregando ainda mais este último. Por exemplo, 
um paciente com um plano restrito que necessite 
de uma cirurgia de emergência, como uma apen-
dicectomia, seria inevitavelmente encaminhado 
ao SUS, aumentando a demanda e potencialmen-
te comprometendo a qualidade do atendimento 
para todos os usuários.

Sem dúvidas, ao sugerir esse novo tipo de 
plano de saúde, a ANS mira no potencial existente 
no Brasil. Dos 213 milhões de brasileiros, aproxi-
madamente 50 milhões possuem algum tipo de 
plano de saúde, o que significa que há um mer-
cado demográfico potencial para esses produtos 
“populares”. 

Contudo, lançar tais planos sem uma rede 
apropriada de suporte às emergências pode não 
só deslocar problemas para o SUS como pode 
também incitar um cenário onde planos de saúde 
de baixa cobertura se tornem padrão de merca-
do, com implicações graves para o atendimento 
hospitalar. Imagine, por exemplo, um idoso com 
um plano de saúde limitado que sofra um Aciden-
te Vascular Cerebral (AVC). A ausência de cobertura 

para internação e tratamento intensivo poderia 
resultar em sequelas graves ou até mesmo óbito, 
evidenciando a vulnerabilidade dessa população.

Para mitigar os riscos, é imperativo que a ANS e 
o Ministério da Saúde adotem um papel fiscaliza-
dor ainda mais ativo. Deve-se garantir um quadro 
regulatório capaz de preservar a integridade tanto 
dos serviços públicos quanto privados, por meio 
de uma arquitetura sólida de compliance que 
contemple as inovações tecnológicas, como pron-
tuários eletrônicos integrados entre os sistemas de 
saúde.

A implementação de um sistema de block-
chain, por exemplo, poderia garantir a segurança 
e a transparência dos dados dos pacientes, o que 
facilitaria a comunicação entre os diferentes 
níveis de atenção à saúde e evitaria a duplicação 
de exames e procedimentos. Além disso, a criação 
de indicadores de qualidade e desempenho para 
os planos de saúde, com a divulgação pública dos 
resultados, poderia incentivar a concorrência e a 
melhoria dos serviços.

A vitalidade da saúde suplementar precisa 
coexistir de maneira harmoniosa e eficiente com o 
serviço público, de forma que nenhuma das partes 
seja negligenciada. A proposta atual, então, aponta 
para um futuro incerto, com implicações legais e 
sociais significativas. É essencial que os poderes 
públicos, juntamente com entidades não gover-
namentais e o próprio setor privado discutam es-
tratégias sustentáveis antes da implementação de 
qualquer mudança que, em sua gênese, carrega a 
promessa de uma dualidade funcional ao mesmo 
tempo provocativa e contingente.

É crucial considerar o impacto a longo prazo 
dessas decisões e garantir que o acesso à saúde 
continue sendo um direito garantido a todos os 
cidadãos brasileiros, independentemente de sua 
condição socioeconômica. Iniciativas como a pro-
posta da ANS devem ser amplamente discutidas e 
rigorosamente analisadas, incluindo representan-
tes dos consumidores, profissionais de saúde, ope-
radoras de planos de saúde e órgãos de defesa do 
consumidor, para garantir um debate democrático 
e bem fundamentado, além de realizar estudos 
que identifiquem os impactos socioeconômicos 
e de saúde desta nova modalidade de plano, e que 
considerem diferentes cenários e grupos popula-
cionais.

Mais além, é necessário reforçar os mecanis-
mos de fiscalização para evitar abusos e garantir 
a aplicação correta da legislação existente, com 
a criação de canais de denúncia e a aplicação de 
sanções para as operadoras que descumprirem as 
normas.

Trata-se de uma discussão complexa, que subli-
nha a necessidade de uma abordagem cuidadosa e 
abrangente que não só respeite o texto de lei mas 
também assegure que todas as mudanças desem-
penhem um papel positivo no espectro dos cuida-
dos de saúde no Brasil. A criação de um grupo de 
trabalho multidisciplinar, com a participação de 
juristas, economistas, médicos e representantes da 
sociedade civil poderia ser uma medida eficaz para 
garantir que todas as perspectivas sejam conside-
radas e que as decisões sejam tomadas de forma 
transparente e responsável.

* Natália 

Soriani, ad-
vogada es-
pecialista 
em Direito 
Médico e de 
Saúde

Questão jurídica e social
A controvérsia dos planos de 
saúde sem pronto-socorro

DIVULGAÇÃO

CONTRA
PONTO
Por Carlos Ratton

CHARGE

O 
ministro do Tribunal Superior Eleitoral (TSE), 
Floriano Marques, pediu destaque ao proces-
so de decidirá pela legitimação, ou não, do 
registro da candidatura de Paulo Wiazowski 
Filho, o Paulinho (PP). Consequentemente, 

o recurso de Paulinho e seu destino só será selado após 
o Carnaval após julgamento no plenário físico e não vir-
tual. 
Até lá, Mongaguá permanece nas mãos do Tubarão, ape-
lido de Luiz Berbiz de Oliveira (União), eleito vereador e 
presidente da Câmara de Vereadores, que assumiu interi-
namente o Executivo. Caso Paulinho não reverta a deci-
são, novas eleições são marcadas e devem ocorrer entre 
20 e 40 dias após homologada a decisão, mesmo Pauli-
nho ainda podendo recorrer ao Supremo Tribunal Fede-
ral (STF).
A situação de Paulinho não é nada confortável. O minis-
tro André Mendonça, do TSE já havia reformado o acór-
dão do Tribunal Regional Eleitoral (TRE-SP) e indeferiu o 
registro de sua candidatura. 
Mendonça acatou recurso do advogado Renato Carva-
lho Donato, da coligação Mongaguá Sempre em Frente. 
Paulinho, portanto, está dependendo de uma decisão co-
legiada, agora não mais virtual, para tentar reverter a si-
tuação. 
Paulinho ficou em primeiro lugar no primeiro turno, 
com 42.47% dos votos válidos. Mas ele disputou a eleição, 
em 6 de outubro de 2024, com a candidatura na situação 
“indeferida com recurso” - sub judice - após ser conside-
rado inelegível por conta da desaprovação de suas contas 
pela Câmara Municipal em 2012, quando ele era prefeito.
A defesa de Paulinho alega que “mera negligência ou erro 
administrativo de gestão, sem comprovação de má-fé ou 
intenção deliberada de dano ao erário, não seria suficien-
te para caracterizar o ato doloso de improbidade admi-
nistrativa para os efeitos de inelegibilidade”.
“Entendo que a decisão do ministro André Mendonça 
será confirmada pelo plenário do TSE, até porque todos 
os outros casos semelhantes tiveram a mesma conclu-
são”, afirma o advogado Renato Carvalho Donato, da co-
ligação Mongaguá Sempre em Frente, responsável pela 
ação que pediu a impugnação de Paulinho nas eleições.
Passada a Quarta-Feira de Cinzas, as agremiações carna-
valescas começam a pensar no Carnaval de 2026. Será 
que até lá, Paulinho coloca o ‘bloco na rua’ e, senta na ca-
deira de prefeito. Seria um belo enredo, não?  

Paulinho só
pós-Carnaval
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 A As juízas Alessandra Nu-
yens Aguiar Aranha e Lidia-
ne Maria Oliva Cardoso, da 2ª 
Vara Federal de Santos, deter-
minaram que a Autoridade 
Portuária de Santos (APS) siga 
pagando R$ 54.813,78 mensais 
pelo aluguel de um terreno no 
Morro do Tejereba, no Guaru-
já. O documento que deu ori-
gem à relação jurídica entre 
a APS e os quatro proprietá-
rios do imóvel foi assinado 48 
dias após a morte de um des-
ses proprietários. E há suspei-
ta de que o valor da locação 
esteja até 787% acima do pre-
ço de mercado. A própria APS 
contesta o custo estipulado no 
Termo de Compromisso e Lo-
cação que ela firmou com os 
proprietários em 2023. Con-
forme perito contratado pela 
APS cinco meses após a as-
sinatura do contrato, o valor 
correto do aluguel deveria ser 
de R$ 6.170,00. Mas, durante 
audiência realizada na Central 
de Conciliação da Justiça Fede-
ral de Santos, ficou acordado 
que o perito judicial Osvaldo 
Vitalli definirá o valor justo 
para a locação.

O imóvel que motivou a 
controvérsia tem 188,26 me-
tros quadrados, fica na Via Pre-
sidente Tancredo Neves, no 
Sítio Cachoeira, Gleba IB, no 
Guarujá. A área deverá abrigar 
quatro antenas do Sistema de 
Gerenciamento e Informação 
do Tráfego de Embarcações 
(VTMIS, na sigla em inglês).

Em nota emitida a pedido 
do Diário do Litoral, a APS dis-
se que “o Termo de pré-contra-
to não prosperou” e que “a Au-
toridade Portuária de Santos 
considerou o valor sugerido 
muito elevado e acabou indo à 
Justiça em busca de um preço 
que considere justo. Agora, a 
APS aguarda a definição deste 
valor pelo perito especializado 
designado pela Justiça”.

A Superintendência de Co-
municação da Autoridade Por-
tuária também destacou que 
não foi a APS quem inseriu 
no Termo de Compromisso 
e Locação a assinatura digi-
tal do proprietário já falecido 
na ocasião. E afirmou que o 
imóvel foi escolhido devido 
às suas “características técni-
cas”, consideradas adequadas 
à instalação das quatro ante-

As juízas Alessandra Nuyens Aguiar Aranha e Lidiane Maria Oliva Cardoso determinaram que a APS siga pagando R$ 54.813,78 mensais pelo aluguel do terreno

DIVULGAÇÃO

Justiça: APS deve pagar aluguel 
supostamente superfaturado

CONTRATO. APS descobriu possível superfaturamento e judicializou o caso, que está sob suspeita por conter assinatura de um morto

A própria APS 
contesta o custo 
estipulado 
no Termo de 
Compromisso e 
Locação que ela 
fi rmou com os 
proprietários

prar e praticamente quitar o 
imóvel alvo do contrato fir-
mado pela Diretoria de Ope-
rações da APS..

Na petição inicial do Proce-
dimento Comum Cível, a Ge-
rência do Jurídico Cível da Au-
toridade Portuária citou em 
juízo a “prerrogativa (da APS) 
de efetuar desapropriações 
públicas e instituir servidões 
administrativas, como forma 
de assegurar a realização do 
serviço público a seu cargo”.

E sugeriu que a área seja 
“declarada como de utilida-
de pública” e que “em caso de 
aquisição”, o pagamento seja 
feito “no valor de R$ 61 mil”, 
conforme a avaliação do pe-
rito contratado pela própria 

APS.
Com esses argumentos o 

Jurídico da Autoridade Portuá-
ria pleiteou a imediata imis-
são na posse do imóvel, se ne-
cessário com o “uso de força 
policial” a fim até que se de-
fina o valor da locação ou da 
compra do terreno.

Com previsão de duração 
de 120 meses, renováveis por 
mais 120, o valor global da lo-
cação poderia ultrapassar os 
R$ 13 milhões, embora o imó-
vel valha apenas 0,47% desse 
montante, conforme os cálcu-
los do perito contratado pela 
APS.

PROPRIETÁRIOS CONTES-
TAM.

Após a iniciativa da Autorida-
de Portuária de buscar uma 
solução jurídica para pagar 
menos pelo imóvel que deve-
rá abrigar as quatro antenas, 
os proprietários do terreno 
contestaram o valor sugerido 
pelo perito da APS. Os advo-
gados dos corréus alegaram 
“uma série de inconsistências” 
no laudo assinado por Antô-
nio Carvalho Neto a pedido 
da APS. E explicaram que ou-
tras empresas, como Nextel 
e Claro, também instalaram 
antenas para transmissão de 
dados no Morro do Tejereba 
por valores semelhantes ao 
que foi contratado incialmen-
te com a Autoridade Portuária. 
(Nilson Regalado)

 A Itanhaém se prepara para 
o Carnaval com uma exce-
lente notícia para moradores 
e turistas: a cidade terá um 
reforço de 50 policiais mili-
tares durante os dias de folia. 
A medida foi anunciada pelo 
Conselho de Desenvolvimen-
to da Baixada Santista (Con-
desb), fruto de um pleito dos 
prefeitos das nove cidades da 
região.

“O nosso reconhecimen-
to e agradecimento ao presi-
dente, prefeito Kayo Amado, 
bem como ao comandante da 
PM na região, Coronel Rogé-
rio Nery, pela sensibilidade e 
prontidão em atender os pre-
feitos”, disse o prefeito Tiago 
Cervantes.

O prefeito destacou que 
a medida “será importante 
para que moradores e turis-
tas desfrutem com mais tran-
quilidade da programação de 

Itanhaém anuncia reforço na 
segurança durante o Carnaval

Carnaval e dos atrativos que 
Itanhaém oferece”.

O reforço policial também 
contará com o apoio dos ba-
talhões de choque e da Rota, 
que atuarão em conjunto 
com o efetivo local para ga-
rantir a ordem e a segurança 
no Município.

A Secretaria Municipal de 
Segurança Pública terá esca-
la extra de guardas civis du-
rante o feriado prolongado, 
com patrulhamento nas ruas, 
monitoramento da orla com 
quadriciclos, além das rondas 
ostensivas da ROMU. As equi-
pes do Centro de Operações e 
Inteligência farão o monitora-
mento 24 horas pelo sistema 
de câmeras espalhadas em 
pontos estratégicos em toda 
a cidade. O pelotão do canil 
será destacado para o acom-
panhamento de eventos, bem 
como o uso de drones em lo-
cais com grande concentra-
ção de pessoas.

Técnicos da Defesa Civil 
também estarão em regime 
especial de escala para o aten-
dimento de eventuais ocor-
rências. (DL)

 A No Mês da Mulher, o ATZ 
Day Hospital comemora 2 anos 
do Projeto Colorindo a Autoes-
tima, iniciativa que ajuda a res-
gatar a confiança de mulheres 
que enfrentaram o câncer de 
mama. Neste mês especial, 10 
mulheres serão contempladas 
com o procedimento gratuito 
de reconstrução areolar, reali-
zado pela dermopigmentadora 
paramédica Lara Ferreira, espe-
cialista em dermopigmenta-
ção paramédica.

Desde sua criação em 2022, 
o projeto já beneficiou cerca de 
30 mulheres, oferecendo mais 
do que um procedimento es-
tético: uma oportunidade de 
recomeço. A técnica de der-
mopigmentação paramédica, 
realizada mensalmente e sem 
custo, recria a aréola e o mami-
lo ou suaviza cicatrizes, devol-

Projeto Colorindo a 
Estima celebra 2 anos 
com ação especial

vendo uma aparência natural 
e fortalecendo a autoestima 
de quem enfrentou a mastec-
tomia.

Juliana Bonder, gestora do 
ATZ Day Hospital, destaca a 
importância do projeto: “Esse 
projeto nasceu para ir além 
de um procedimento estéti-
co. Nosso objetivo é devolver 
a essas mulheres a força, a au-
toestima e a alegria que o cân-
cer tentou apagar. Esses dois 
anos representam a celebração 
de muitas histórias de supera-
ção e renovação.”

As mulheres interessadas 
em realizar o procedimento 
devem entrar em contato pelo 
telefone (13) 99745-5270. 

O atendimento será realiza-
do no ATZ Day Hospital, na Rua 
Lobo Viana, 23, bairro Boquei-
rão, em Santos. (DL)Itanhaém se prepara para o Carnaval com mais segurança

DIVULGAÇÃO/PMI

Ainda de acordo com a 
análise de Carvalho Neto, o 
terreno inteiro, com seus 255 
metros quadrados, vale R$ 61 
mil. Ou seja, com apenas um 
mês do aluguel estipulado in-
cialmente no Termo de Com-
promisso seria possível com-

nas que vão compor o futu-
ro sistema de monitoramento 
dos navios. 

A nota oficial diz ainda que 
a indicação do terreno em li-
tígio “se deu pela Fundação 
Ezute, contratada justamente 
para fazer a definição da me-
lhor área para o objetivo do 
projeto do VTMIS”.

Diante dos indícios de so-
brepreço a própria Superin-
tendência Jurídica da APS con-
tratou um perito para avaliar 
o valor adequado para aluguel 
do imóvel. E um laudo elabo-
rado pelo engenheiro e perito 
Antônio Carvalho Neto a pedi-
do da APS indicou que o preço 
justo para locação deveria ser 
de R$ 6.175,00.
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 A Os planos de estender o 
sistema de Veículo Leve so-
bre Trilhos (VLT) até Praia 
Grande ainda são mantidos 
pelo prefeito Alberto Mou-
rão (MDB), que deve ser re-
unir com governador Tarcí-
sio de Freitas (Republicanos) 
para tratar sobre o assunto.

Para o chefe do Executi-
vo de Praia Grande, a expan-
são do modal iria beneficiar 
mais de 70 mil usuários da 
cidade e também iria aten-
der a demanda dos muni-
cípios do Litoral Sul - Mon-
gaguá, Itanhaém e Peruíbe. 
Atualmente, o VLT circula 
entre as cidades de Santos 
e São Vicente e atende cerca 
de 25 mil passageiros diaria-
mente.

Seguindo o projeto es-
timado pela Prefeitura de 
Praia Grande, o VLT na Cida-
de teria aproximadamente 
25km, partindo da Ponte dos 
Barreiros, em São Vicente, 
até a divisa com Mongaguá.

Dentro do projeto, tam-
bém há previsto a constru-
ção de um viaduto exclusivo 
de 400 metros, que conecta-
ria o sistema a uma área uti-
lizada por muitos anos para 
o cultivo de chuchus. A par-

Para o chefe do Executivo de PG, expansão do modal iria beneficiar mais de 70 mil usuários

MARCIO RIBEIRO/DL

Ferrovia abandonada pode receber VLT 
ANTIGA. Linha Santos-Juquiá está no planos do prefeito Mourão, para expansão do VLT, e do Governo de SP para Trem Intercidades

tir desse ponto, o percurso 
seguiria por 3.280 metros 
até o bairro Tude Bastos. De-
pois, o VLT acompanharia o 
traçado da Via Expressa Sul 
até a Curva do S, passando a 
utilizar a faixa de domínio 
da antiga Ferrovia Santos-
-Juquiá, com Jardim Solemar 
como destino final.

“Trazer o VLT para Praia 
Grande é mais do que uma 
meta de governo, é um pas-
so crucial para modernizar o 
transporte público da cida-
de, facilitar o deslocamento 
dos moradores e reduzir o 
tempo de viagem entre os 
municípios da Baixada San-
tista. Para isso, é essencial 
que ampliemos as tratativas 
e debates com o Governo Es-
tadual, de modo a viabilizar 
a execução deste projeto tão 
aguardado.”, falou o prefei-
to Mourão à coluna Contra-
ponto do Diário do Litoral.

EIXO SUL.

A ferrovia Santos-Juquiá 
também faz parte dos pla-
nos do Governo de São Pau-
lo para a implantação de 
uma ligação ferroviária en-
tre São Paulo e Santos: o 
Trem Intercidades – Eixo Sul.

Um acordo entre o Go-
verno de São Paulo e o Ban-
co Interamericano de De-
senvolvimento (BID) foi 
firmado para a realização de 
estudos que definirão os tra-
çados de dois eixos do Trem 
InterCidades: o eixo Leste e 
o eixo Sul. O eixo Leste co-
nectará São Paulo a São José 
dos Campos.

Segundo o governador 
Tarcísio de Freitas, a esco-
lha do melhor traçado irá de-
pender do custa da implan-
tação e do tempo de viagem 
de cada opção.

Anteriormente chamada 
de Ramal de Juquiá. a linha 
Santos-Juquiá é uma ferro-
via paulista que conecta o 
Porto de Santos à cidade de 
Juquiá, passando pelos mu-
nicípios de Itanhaém e Pe-
ruíbe. 

Em 1986, a Fepasa expan-
diu a ferrovia com a cons-
trução da Extensão Juquiá-
-Cajati, acrescentando 70 
quilômetros ao trajeto e es-
tendendo a linha até Caja-
ti, passando por Registro. A 
ferrovia transportou passa-
geiros até a década de 1990 
e cargas até o ano de 2002. 
(Luana Fernandes)

O governo estadual estu-
da três possíveis rotas para a 
descida da serra nesta possí-
vel linha de trem: via Para-

napiacaba, via Parelheiros 
ou via Rodovia dos Imigran-
tes. As duas últimas opções 
preveem a conexão da serra 

com Mongaguá e o uso da 
ferrovia analisada pelo pre-
feito como alternativa para 
o VLT.

 A Com o aumento das tem-
peraturas, a implementação 
de sistemas de  climatização 
adequados nas escolas se tor-
na essencial para promover a  
concentração de estudantes, 
reduzir a incidência de doen-
ças e melhorar  o desempe-
nho escolar. Ciente desta de-
manda, a  Prefeitura de Praia 
Grande publicou no mês de 
janeiro uma ordem de  ser-
viço (GP/SEDUC nº 06/2025) 
que determinava a realização 
de estudos  sobre a viabilida-
de da realização deste traba-
lho nas unidades da  Cidade. 
E as primeiras ações já foram 
tomadas: nesta terça-feira 
(25),  duas escolas estão rece-

PG tem projeto piloto de climatização em escolas 
da rede municipal de ensino.

Os aparelhos utilizados 
são capazes de baixar a tem-
peratura de 3 a 5  graus. Ele é 
abastecido com água e tem 
também a função de ventila-
dor.  A equipe técnica da Se-
duc realizou diversos testes e 
foi verificado  que o equipa-
mento é seguro, mesmo em 
ambientes com crianças.

A secretária de Educação, 
Patrícia Conceição Almeida 
Dias, explicou  que a climati-
zação em escolas públicas é 
um tema crucial que vai além  
do conforto dos alunos e pro-
fessores.

“Trata-se de garantir um  
ambiente propício para o 
aprendizado e a saúde, e esta 
é uma  preocupação constan-
te do nosso prefeito Alberto 
Mourão, que desde o  início 
da gestão já apontou a neces-
sidade desta ação. (DL)Proposta deve ser ampliada para atender mais escolas de PG

DIVULGAÇÃO/PMPG

bendo um projeto piloto com 
a instalação de  aparelhos cli-
matizadores de ar. São elas: 
EM Oswaldo Justo, no Bair-
ro  Mirim, e EM Profª. Maria 
Nilza da Silva Romão, Bairro 
Vila Sônia.

O trabalho está sendo 
coordenado pela Secretaria 
de Educação (Seduc) e  os apa-
relhos foram colocados nos 
refeitórios das unidades. A 
ideia é  que seja analisada a 
performance dos equipamen-
tos, a adaptação dos  alunos 
e servidores e o impacto or-
çamentário desta instalação. 
Caso a  análise seja positiva, 
a proposta deve ser amplia-
da para atender mais  escolas 

EMs Ícaro Batista e Isaura Campos serão 
as primeiras unidades a receberem 
aparelhos climatizadores

 A A Prefeitura de Santos as-
sinou o termo de compro-
misso ‘Meu Município pelos 
ODS’, lançado pela Secreta-
ria-Geral da Presidência da 
República (SGPR). A iniciati-
va do Governo Federal busca 
fortalecer a implementação 
dos Objetivos de Desenvolvi-
mento Sustentável (ODS) nos 
municípios brasileiros, incen-
tivando prefeitas e prefeitos a 
integrarem a Agenda 2030.

Com a adesão voluntária 
do último dia 18, Santos pas-
sou a ter acesso a um paco-
te de benefícios estruturado 
pela SGPR, em parceria com 
instituições do Estado bra-
sileiro e entidades estraté-
gicas. O conjunto de vanta-
gens inclui ferramentas de 
planejamento e gestão, capa-
citações técnicas e um mapa 
com as principais linhas de 
financiamento voltadas ao 
desenvolvimento sustentá-
vel. As oportunidades ofere-
cem reconhecimento nacio-

Agenda 2023: Santos firma compromisso com Governo Federal

Com a adesão, Santos passou a ter acesso a um pacote de 
benefícios estruturado pela SGPR, em parceria com instituições 

RAIMUNDO ROSA/PMS

nal e internacional, além de 
possibilitar a diversificação 
de fontes de captação de re-
cursos e investimentos.

O pacote de benefícios 
contempla acesso a financia-
mentos, ferramentas de mo-
nitoramento e capacitação 
para gestores públicos, por 
meio de instituições como 
Banco do Brasil, Caixa Econô-
mica Federal, Banco do Nor-
deste, Associação Brasileira 
de Desenvolvimento, Ban-
co Nacional de Desenvolvi-
mento Econômico e Social 
(BNDES), Banco de Desenvol-
vimento do Espírito Santo, 
Itaipu Binacional, Escola Na-
cional de Administração Pú-
blica (Enap), Programa das 
Nações Unidas para o Desen-
volvimento (Pnud), Instituto 
Brasileiro de Geografia e Es-
tatística (IBGE), Instituto de 
Pesquisa Econômica Aplica-
da (Ipea), Correios e Agência 
de Fomento do Rio Grande 
do Norte (AGN-RN).

Ao assinar mais um termo 
de compromisso relacionado 
ao desenvolvimento sustentá-
vel, o prefeito Rogério Santos 
enalteceu o processo de for-
talecimento da Agenda 2030 
na estrutura da Administra-
ção Municipal. Entre as 50 pri-
meiras cidades signatárias do 
novo pacto, Santos também é 
reconhecida pelo Ranking de 
Sustentabilidade, do Centro de 
Liderança Pública (CLP), como 
líder nacional em práticas de 
governança ambiental, social 
e corporativa (ESG) e terceira 
colocada no que diz respeito 
ao cumprimento dos ODS.

“O dia a dia das cidades 
é dinâmico. Por esse moti-
vo, Santos tem trabalhado 
com planejamento e ações 
estratégicas para levar qua-
lidade de vida a toda a popu-
lação, especialmente àquela 
que mais precisa de apoio do 
poder público. Com transpa-
rência e amplo diálogo com 
toda a sociedade, converte-

Cidades

mos boas ideias em políticas 
públicas que transformam 
vidas. Além disso, fortalece-
mos a política dos ODS na 
governança da Administra-
ção Municipal. Temos como 
objetivo a sustentabilidade, 
pois é dessa forma que se 
concilia o progresso econô-
mico ao desenvolvimento 
humano, sempre com res-
peito ao meio ambiente”, dis-
se o prefeito.

O COMPROMISSO.

O termo foi lançado durante 
o Encontro de Novos Prefei-
tos e Prefeitas, realizado en-
tre os dias 11 e 13 de feverei-
ro, em Brasília. Na ocasião, o 
secretário-executivo da Co-
missão Nacional para os Ob-
jetivos do Desenvolvimento 
Sustentável (CNODS), Lavito 
Bacarissa, destacou que os 
atuais gestores terão o últi-
mo mandato completo an-
tes do prazo final da Agenda 
2030. (DL)

Verão no 
clima agita 
praias de SP

 A O Projeto Verão no Clima 
segue levando conscientiza-
ção e entretenimento para as 
praias do litoral paulista. No 
último sábado, Santos foi pal-
co da abertura do evento, com 
diversas atividades gratuitas 
voltadas à educação ambien-
tal e preservação das praias. 
Agora, a iniciativa desembarca 
em Ilhabela amanhã, trazendo 
novas atrações para morado-
res e turistas que frequentam 
a Praia do Sino. A secretária de 
Meio Ambiente, Infraestrutu-
ra e Logística, Natália Resen-
de, reforça a importância da 
ação: “Manter as praias limpas 
é uma responsabilidade de to-
dos. O lixo descartado incorre-
tamente prejudica o meio am-
biente, os animais marinhos e 
a própria população”. (DL)
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NOTAS

 A Correios, em parceria com 
a Serasa e a Federação Brasi-
leira e Federação Brasileiras 
de Bancos (Febraban), inicia-
ram esta semana um mutirão 
para viabilizar o atendimento 
presencial e gratuito a pes-
soas endividadas. Interessa-
dos podem se dirigir a qual-
quer agência dos Correios, 
onde serão informados so-
bre quais débitos estão em 
seu nome na plataforma Lim-
pa Nome.

Por meio de uma parce-
ria com 1.456 empresas, se-
rão oferecidos descontos de 
até 99%, parcelamento de até 
72 vezes e a possibilidade de 

limpar o nome e aumentar a 
pontuação de score na hora. 
O serviço faz parte do Feirão 
Serasa 2025.

Não há cobranças de taxas 
pelo serviço de consulta via 
Correios até o dia 31 de março.

Os interessados devem 
apresentar um documento 
oficial com foto para confe-
rir as ofertas disponíveis e 
escolher quais contas dese-
ja pagar, bem como a forma 
de pagamento, se à vista ou 
parcelada. Contas pagas com 
Pix podem ter descontos es-
peciais. Mais de 74 milhões 
de pessoas estão negativadas. 
(AB)

País tem mutirão 
para endividados

 D Por meio de uma parceria com 1.456 empresas, serão 
oferecidos descontos de até 99% e parcelamento de até 72 vezes 

JOÊDSON ALVES/AGÊNCIA BRASIL 

BNDES tem impacto 
recorde de R$ 276,5 bi 

CRÉDITO EM 2024. Valor é o maior impacto já registrado na história do banco 
público e representa aumento de 26% em relação a 2023

Lucro da 
instituição 
cresceu 20,5% 
em relação ao 
ano anterior e 
alcançou R$ 26,4 
bilhões. Os dados 
foram divulgados 
nesta terça-feira 
(25) 

A
o longo de 2024, 
o Banco Nacio-
nal de Desen-
volvimento 
Econômico e 

Social (BNDES) teve impacto 
de R$ 276,5 bilhões no crédi-
to disponível na economia 
brasileira.O valor é o maior 
impacto já registrado na 
história do banco público e 
representa aumento de 26% 
em relação a 2023.

O lucro da instituição 
cresceu 20,5% em relação ao 
ano anterior e alcançou R$ 
26,4 bilhões. Os dados foram 
divulgados nesta terça-feira 
(25) na sede do BNDES, no Rio 
de Janeiro.

O total de R$ 276,5 bilhões 
de impacto no crédito é a 
soma de R$ 212,6 bilhões em 
aprovação de financiamen-
tos e R$ 63,9 bilhões do Fun-
do Garantidor para Investi-
mentos (FGI), que consiste 
em garantias para empresas 
de menor porte consegui-
rem empréstimos em ban-

cos. A aprovação de crédi-
to cresceu 22% em relação 
a 2023. O banco também di-
vulgou que os desembolsos 
– dinheiro efetivamente li-
berado no ano - somaram R$ 
133,7 bilhões, alta de 17% ante 
o ano anterior.

O valor das aprovações é 
maior que os desembolsos 
pois parte dos recursos cos-
tuma ser liberada em etapas 
- as chamadas tranches – em 
vários anos.

O BNDES é instituição fi-
nanceira vinculada ao Minis-
tério do Desenvolvimento, 
Indústria, Comércio e Ser-
viços, e funciona como um 
braço do governo para apoiar 
financeiramente investi-
mentos que se relacionem 
com o desenvolvimento eco-
nômico e social do país.

Ao destacar os resultados 
de 2024, o diretor financeiro 
e de mercado de capitais, Ale-
xandre Abreu, destacou que, 
pela primeira vez desde 2017, 
a indústria (R$ 52,4 bilhões) 

teve mais liberação de crédi-
to do que a agropecuária (R$ 
52,3 bilhões).

“O que mostra o sucesso 
das políticas voltadas para 
o fortalecimento da indús-
tria, principalmente da Nova 
Indústria Brasil (NIB, políti-
ca industrial do governo)”, 
apontou.

Para o presidente do BN-
DES, Aloizio Mercadante, é 
um “ótimo indicador”.

“A indústria é um setor 
que gera muito valor agrega-
do, mão de obra, empregos 
mais qualificados, gera ino-
vação tecnológica”.

O setor que mais atraiu a 
aprovação de financiamen-
tos foi o de infraestrutura 
(R$ 74,6 bilhões). Comércio 
e serviço atraíram (R$ 33,4 
bilhões). “Nós continuamos 
crescendo. Antes era o sanea-
mento que liderava, agora é o 
crédito rodoviário”. Alexan-
dre Abreu ressaltou também 
que o impacto no crédito 
para micro empresas. (AB)

 A A Polícia Federal (PF) e o 
Ministério Público Federal 
(MPF) fizeram, nesta quar-
ta-feira (26), operação con-
tra uma organização cri-
minosa especializada em 
fraudar o Instituto Nacio-
nal do Seguro Social (INSS). 
A Operação Renascimento 
cumpriu três mandados de 
busca e apreensão no Gran-
de Rio contra suspeitos de 
participar do esquema.

Segundo a PF, o grupo 
criava identidades fictícias 
para a obtenção de aposen-
tadorias. Os benefícios pre-
videnciários eram retirados 
em nome de pessoas fictí-
cias, por meio de procura-
ções e documentos falsos. 
Estima-se que o esquema 
tenha causado prejuízo su-
perior a R$ 1,5 milhão à Pre-

vidência Social.

FLAGRANTE.

As investigações começa-
ram depois da prisão em 
flagrante de uma pessoa 
que tentava desbloquear 
um benefício previdenciá-
rio suspenso por suspeita 
de fraude. A partir da pri-
são, os investigadores con-
seguiram identificar ou-
tros suspeitos de integrar 
o grupo.

De acordo com a PF, os 
investigados responderão 
pelos crimes de organização 
criminosa, estelionato pre-
videnciário, falsidade ideo-
lógica, falsificação de docu-
mentos públicos e uso de 
documentos falsos. As pe-
nas somadas superam os 30 
anos de prisão. (AB)

INSS: PF investiga 
prejuízo de R$ 1,5 mi

 A A prévia da inflação de fevereiro mostra 
desaceleração nos preços dos alimentos, ou 
seja, subiram menos do que em janeiro. O 
Índice Nacional de Preços ao Consumidor 
Amplo 15 (IPCA-15) indica que, neste mês, 
houve alta de 0,61%, a menor desde setem-
bro de 2024 (0,05%).

A informação foi divulgada nesta terça-
-feira (25) pelo Instituto Brasileiro de Geogra-
fia e Estatística (IBGE).

O IPCA-15 funciona como prévia da infla-
ção oficial e o IPCA é a inflação oficial.

Ambos os índices levam em considera-
ção uma cesta de produtos e serviços para 
famílias com rendimentos entre um e 40 
salários mínimos.

A diferença é que os preços são pesquisa-
dos antes mesmo de acabar o mês de refe-
rência, justamente para servir como prévia. 
Em relação a divulgação atual, o período de 
coleta foi de 15 de janeiro a 12 de fevereiro.

A inflação dos alimentos tem sido uma 
das principais preocupações do governo. En-

tre os fatores que têm elevado o custo figu-
ram questões climáticas.

O IPCA-15 de fevereiro mostrou que os 
alimentos tiveram impacto de 0,14 pon-
to percentual (p.p.) no índice geral. O IBGE 
mostrou que a alimentação no domicílio 
subiu 0,63%, abaixo do registrado em ja-
neiro, 1,10%.

Os principais aumentos foram da ce-
noura (17,62%) e café moído (11,63%). En-
tre as quedas, destacam-se a batata-inglesa 
(-8,17%), arroz (-1,49%) e frutas (-1,18%).

A alimentação fora do domicílio desa-
celerou de 0,93% para 0,56% em fevereiro. 
Dentro deste subgrupo, a refeição (0,43%) e 
o lanche (0,77%) tiveram variações inferio-
res às observadas no mês anterior (0,96% e 
0,98%, respectivamente).

Apesar da desaceleração, a inflação dos 
alimentos no acumulado de 12 meses está 
acima da inflação geral. Em janeiro, o acu-
mulado dos alimentos era de 7,49%. Em de-
zembro, chegou a 8%. (AB)

A inflação dos 
alimentos 
tem sido uma 
das principais 
preocupações do 
governo. Entre os 
fatores que têm 
elevado o custo 
figuram questões 
climáticas

Inflação dos alimentos desacelera 
para 0,61%, diz pesquisa do IBGE

 A Diante de uma nova onda 
de fake news sobre a contri-
buição dos microempreende-
dores individuais (MEI), o mi-
nistro da Fazenda, Fernando 
Haddad, foi às redes sociais 
desmentir as falsas informa-
ções. Em postagem na rede 
social X, o ministro reiterou 
que o pagamento à Previdên-
cia Social permanece em 5% do 
salário mínimo.

“Os bolsonaristas começa-
ram a divulgar mais uma fake 
news. A contribuição social do 
MEI continua em 5% do salá-
rio mínimo, como sempre. E 
só pode ser alterada pelo Con-
gresso Nacional. Não há ne-
nhuma iniciativa parlamentar 
nesse sentido. Quem espalha 
essas mentiras está atrapa-
lhando o empreendedor brasi-
leiro”, postou o ministro no X.

A partir de fevereiro, a con-
tribuição ao Instituto Nacional 
do Seguro Social (INSS) passou 

para R$ 75,90 para os MEI em 
geral e para R$ 182,16 para os 
MEI caminhoneiros. No caso 
dos caminhoneiros, o valor 
poderá chegar a R$ 188,16, de-
pendendo do tipo do produ-
to transportado e do destino 
da carga.

A alta reflete o aumento do 
salário mínimo, que passou 
de R$ 1.412 em 2024 para R$ 
1.518 em 2025. No entanto, a 
proporção permanece em 5% 
do salário mínimo para o MEI 
em geral e em 12% para os ca-
minhoneiros, mais o Imposto 
sobre a Circulação de Merca-
dorias e Serviços (ICMS) ou o 
Imposto sobre Serviços (ISS).

Os novos valores estão em 
vigor desde 1º de janeiro, mas 
só começaram a ser pagos em 
fevereiro. O pagamento é feito 
por meio do Documento de 
Arrecadação do Simples Na-
cional (DAS), que vence todo 
dia 20 de cada mês. (AB)

MEI: Haddad 
desmente aumentos

 A Os trabalhadores que aderiram ao sa-
que-aniversário do Fundo de Garantia do 
Tempo de Serviço (FGTS) e foram demiti-
dos sem justa causa poderão sacar os re-
cursos depositados pela empresa antes 
da dispensa. Na sexta-feira (28), o governo 
federal publicará medida provisória libe-
rando os recursos, confirmou o Ministé-
rio do Trabalho e Emprego.

A medida beneficiará 12,1 milhões de 
trabalhadores dispensados desde janeiro 
de 2020 até a data da publicação da MP 
e injetará R$ 12 bilhões na economia. Se-
gundo o Ministério do Trabalho, os valo-
res serão creditados na conta cadastrada 
no FGTS em duas etapas.

Na primeira etapa, será depositado 
valor até o limite de R$ 3 mil da parcela 
depositada pelo empregador anterior. Se 
o valor for superior, o saldo restante será 
liberado numa segunda etapa, 110 dias 

após a publicação da MP.
A liberação ocorrerá apenas nessas 

duas fases.
Depois desse prazo, os trabalhadores 

que optarem pelo saque-aniversário e fo-
rem demitidos não poderão acessar o sal-
do, que permanecerá retido.

Nesta terça-feira (25), o presidente Luiz 
Inácio Lula da Silva se reuniria com o mi-
nistro do Trabalho, Luiz Marinho, e as cen-
trais sindicais para comunicar a medida. 
No entanto, o encontro foi adiado por pro-
blemas de agenda, informou o Palácio do 
Planalto. Durante a tarde, Lula se reuniu 
com Nísia Trindade, quando comunicou-
-a da saída do cargo de ministra da Saúde.

Criada em 2019 e em vigor desde 2020, 
a modalidade do saque-aniversário per-
mite a retirada de parte do saldo de qual-
quer conta ativa ou inativa do fundo a 
cada ano, no mês de aniversário. (AB)

Governo vai liberar saldo 
do FGTS a quem optou 
por saque-aniversário

Medida 
beneficiará 
12,1 milhões de 
trabalhadores 
dispensados 
desde janeiro de 
2020 e injetará 
R$ 12 bilhões na 
economia

Fique 
ligado  
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 A O Tribunal de Justiça de 
São Paulo (TJSP) suspendeu 
o Decreto 68.597/2024, do go-
vernador Tarcísio de Freitas 
que autorizava licitação para 
privatizar a gestão de 33 esco-
las estaduais.

Segundo a Secretaria de 
Educação do estado, a Procu-
radoria-Geral do Estado ain-

Privatização de 
escolas estaduais
em SP é suspensa
Segundo a Secretaria de Educação do estado, a Procuradoria-Geral do 
Estado ainda não foi notifi cada da decisão, tomada na terça-feira (25)

A suspensão foi decidida após pedido do partido PSOL de São Paulo

DIVULGAÇÃO/GOV SP

da não foi notificada da de-
cisão, tomada na terça-feira 
(25). “Assim que isso ocorrer, 
avaliará a adoção das medi-
das legais cabíveis”, informou 
a secretaria.

A suspensão foi decidida 
após pedido do PSOL de São 
Paulo. Na argumentação, o 
partido afirma que o decreto 

viola a Constituição e que a 
medida afetaria o ensino fun-
damental II e o ensino médio, 
nos chamados lotes regionais 
Leste e Oeste.

O governo estadual pre-
tendia conceder à iniciativa 
privada, por um prazo de 25 
anos, as atividades de manu-
tenção predial, alimentação 

escolar, jardinagem, limpeza 
e segurança. A parte pedagó-
gica seguiria sob gestão direta 
do estado.

“O decreto viola diversos 
dispositivos constitucionais, 
comprometendo o direito à 
educação pública, gratuita e 

de qualidade, além de preca-
rizar direitos de servidores e 
priorizar interesses privados 
em detrimento do interesse 
público”, diz, no despacho, a 
relatora do processo, Marcia 
Dalla Déa Barone.

“Os alicerces fundamen-

tais da educação brasileira 
são estabelecidos pela União 
Federal e, entre eles, não se 
encontra a possibilidade de 
terceirização da gestão do en-
sino público à iniciativa priva-
da”, acrescenta a relatora na 
decisão. (AB)

Publicidade Legal

Empresa:

C.N.P.J.: 27.729.983/0001-58
Folha: 0001CRECHE ANJOS DO AMANHA E EDUCACAO INFANTIL

Balanço encerrado em: 31/12/2024

Descrição

BALANÇO PATRIMONIAL

Saldo Atual

ATIVO 25.711,01D
ATIVO CIRCULANTE 1.295,46C

DISPONÍVEL 1.295,46C
CAIXA 2.564,83C

CAIXA GERAL 2.603,77C
BANCO BRASIL II 38,94D

BANCOS CONTA MOVIMENTO 1.269,37D
BANCO DO BRASIL 1.269,37D

ATIVO NÃO-CIRCULANTE 27.006,47D
IMOBILIZADO 27.006,47D

MÓVEIS E UTENSÍLIOS 6.600,00D
MÓVEIS E UTENSÍLIOS 6.600,00D

MÁQUINAS, EQUIPAMENTOS E FERRAMENTAS 20.406,47D
MÁQUINAS E EQUIPAMENTOS 20.406,47D

PASSIVO 25.711,01C
PASSIVO CIRCULANTE 172.544,65C

EMPRÉSTIMOS E FINANCIAMENTOS 92.000,00C
EMPRÉSTIMOS 92.000,00C

EMPRESTIMOS DE TERCEIROS 92.000,00C

FORNECEDORES 3.198,68C
FORNECEDORES 3.198,68C

KEPPLER & VIEIRA ASSESSORIA LTDA 2.726,27C
TRACEMED SERVICOS MEDICOS E CLINICAS EM GERAL LTDA 401,41C
AFONSO & AFONSO COMERCIAL E PRESTADORA DE SERVICOS LTDA 60,00C
BANDEIRANTE COM.DE EQUIP.PESCR.LTDA ME 11,00C

OBRIGAÇÕES TRIBUTÁRIAS 11.997,57C
IMPOSTOS E CONTRIBUIÇÕES A RECOLHER 11.997,57C

IRRF A RECOLHER 9.982,19C
CRF A RECOLHER 115,10C
ISS RETIDO A RECOLHER 1.724,28C
INSS RETIDO A RECOLHER 176,00C

OBRIGAÇÕES TRABALHISTA E PREVIDENCIÁRIA 65.348,40C
OBRIGAÇÕES SOCIAIS 65.348,40C

CONTRIBUIÇÃO ASSISTENCIAL 2.082,45C
INSS A RECOLHER 50.981,74C
FGTS A RECOLHER 9.918,35C
PIS S/ FOLHA A RECOLHER 2.365,86C

PATRIMÔNIO LÍQUIDO 146.833,64D
SUPERAVIT OU DEFICIT ACUMULADOS 146.833,64D

SUPERAVIT OU DEFICIT ACUMULADOS 146.833,64D
SUPERAVIT ACUMULADOS 267.918,69C
(-) DEFICIT ACUMULADOS 262.828,17D
LUCRO DO EXERCÍCIO EM CURSO 154,78D
(-) PREJUÍZO DO EXERCÍCIO EM CURSO 151.769,38D

_______________________________________
JANAINA KEPPLER DA SILVA
Reg. no CRC - SP sob o No. 223893
CPF: 261.232.388-09

DEMONSTRAÇÃO DO RESULTADO DO EXERCÍCIO EM 31/12/2024

Saldo AtualDescrição

2.158.042,22RECEITA BRUTA
2.158.042,22RECEITA BRUTAS DE VENDAS E MERCADORIAS

(109.181,76)CUSTOS
(109.181,76)CUSTOS DE MERCADORIAS ADQUIRIDAS

2.048.860,46RECEITA LÍQUIDA
                                        

2.048.860,46LUCRO BRUTO
                                        

(1.966.891,56)DESPESAS OPERACIONAIS
                                        

(1.966.891,56)DESPESAS ADMINISTRATIVAS
(1.379.653,67)DESPESAS COM PESSOAL

(69.600,12)ALUGUÉIS E ARRENDAMENTOS
(12.568,84)IMPOSTOS, TAXAS E CONTRIBUIÇÕES

(502.024,54)DESPESAS GERAIS
(3.044,39)DESPESAS FINANCEIRAS

81.968,90RESULTADO OPERACIONAL
                                        

81.968,90RESULTADO ANTES DO IR E CSL
                                        

81.968,90LUCRO LÍQUIDO DO EXERCÍCIO

_______________________________________
JANAINA KEPPLER DA SILVA
Reg. no CRC - SP sob o No. 223893
CPF: 261.232.388-09

Edital Para Conhecimento De Terceiros. Prazo 20 Dias. Proc. 1026378-
02.2024.8.26.0562 A Dra. Mariella Amorim Nunes Rivau Alvarez, Juíza de 
Direito da 3ª Vara de Família e Sucessões da Comarca de Santos/ SP, na 
forma da Lei, etc. Faz Saber a quem possa interessar que neste Juízo 
tramita a Ação de Procedimento Comum requerida por Marcus Vinicius 
Kuntze Calixto (CPF 354.862.388-35) e Fernanda Kuntze Calixto (CPF 
074.975.459-14), por meio da qual almejam a alteração do regime de casa-
mento ocorrido em 20/05/22, qual seja, da comunhão parcial de bens para o 
da separação total de bens. O presente edital é expedido nos termos do 
artigo 734, § 1º do CPC. Será o edital publicado na forma da Lei.  K-26e27/02

Citação. Prazo 30 dias. Proc. 1007812-23.2022.8.26.0223. O Dr. Marcelo 
Machado da Silva, Juiz de Direito da 4ª Vara Cível da Comarca de 
Guarujá/SP, na forma da lei, etc. Faz Saber a Silvia Helena Cesar Gomes 
de Carvalho CPF 069.992.378-67 que Rinaldo Rinaldi ajuizou Ação de 
Execução de Título Extrajudicial para recebimento de R$25.000,00 
(01.06.22) decorrente da indenização pela apropriação indébita dos bens 
móveis que integravam a locação do imóvel sito a Rua Petrópolis, 172, 
Pitangueiras, além do pagamento da multa contratual e lucros cessantes 
desde 16.03.22, a serem apurados, até a data em que findar a indevida 
obstaculização de uso e gozo de seu bem. Estando a coexecutada em lugar 
ignorado, expede-se o edital para que em 03 dias pague o débito, podendo 
no prazo de 15 dias opor embargos ou reconhecer o crédito e comprovar o 
depósito de 30%, incluindo custas e honorários e requerer o parcelamento 
em até 06 parcelas mensais corrigidas, sob pena de penhora, prazos estes 
a fluir os 30 supra, ficando advertida de que no caso de revelia será nomea-
do curador especial. Será o edital publicado na forma da lei. K-26e27/02

EDITAL DE CITAÇÃO - PRAZO DE 30 DIAS. PROCESSO Nº 1012162-
30.2017.8.26.0223 O(A) MM. Juiz(a) de Direito da 1ª Vara Cível, do Foro de 
Guarujá, Estado de São Paulo, Dr(a). THOMAZ CORREA FARQUI, na 
forma da Lei, etc. FAZ SABER a(o) MATHEUS DA SILVA SOUZA, 
Brasileiro, CPF 443.528.728-57, com endereço à Rua Vereador Waldemar 
Goncalves, 289, CS, Parque Estuario (vicente de Carvalho), CEP 11451-
120, Guarujá - SP, que lhe foi proposta uma ação de Execução de Título 
Extrajudicial por parte de Fundo Investimento Em Direitos Creditórios 
Multiseguimentos NPL VI NP, alegando em síntese:. Encontrando-se o réu 
em lugar incerto e não sabido, foi determinada a sua CITAÇÃO, por 
EDITAL, para os atos e termos da ação proposta e para que, no prazo de 
três dias, que fluirá após o prazo deste edital, efetue o pagamento da dívida, 
ou, em quinze dias, requeira o pagamento de forma parcelada ou ofereça 
embargos, fixando os honorários de advogado a serem pagos pela 
executada em 10% (dez por cento) sobre o valor da dívida, montante que 
será reduzido pela metade, em caso de integral pagamento do débito no 
prazo estabelecido. Será o presente edital, por extrato, afixado e publicado 
na forma da lei. NADA MAIS. Dado e passado nesta cidade de Guarujá, aos 
06 de fevereiro de 2025. K-26e27/02

Anuncie aqui, ligue: (13) 99149-7354

publicidade@diariodolitoral.com.br

Anuncie: 
(13) 99149-7354 
publ icidade@diariodolitoral.com.br

A leitura 
na medida 

certa.

 A A cidade de São Caetano 
do Sul, na Grande de São Pau-
lo, lidera na educação do Bra-
sil. Os números são do Censo 
Demográfico 2022: Educação: 
Resultados Preliminares da 
Amostra, do Instituto Brasi-
leiro de Geografia e Estatística 
(IBGE) foram divulgados nes-
ta quarta-feira (26/).

O município do ABC Pau-

Cidade da Grande de São Paulo 
lidera na educação do Brasil

Levantamento considerou 
estudantes a partir dos 11 
anos, ou seja, alunos do ensino 
fundamental e médio e a 
graduação

EDUARDO KNAPP/FOLHAPRESS

gar - 12,3 anos de estudo;
Santos - 6º lugar - 11,9 anos 

de estudo;
Águas de São Pedro - 12º 

lugar - 11,4 anos de estudo;
Valinhos - 15º lugar - 11,2 

anos de estudo;
São José dos Campos - 18º 

lugar - 11,2 anos de estudo;
Santana de Parnaíba - 19º 

lugar - 11,2 anos de estudo;
Jundiaí - 20º lugar -  11,2 

anos de estudo;
A maior cidade do País, 

São Paulo, em contrapartida, 
ficou em 38º lugar do ranking, 
e ficam em média, 10,9 anos 
estudando.

lista é apontada como a nú-
mero um do ranking com alu-
nos que mais estudam em 
todo o País. Os alunos pas-
sam em média 12,3 anos es-
tudando.

O levantamento conside-
rou estudantes a partir dos 11 
anos, ou seja, alunos do ensino 
fundamental e médio e a gra-
duação. Em média, os alunos 

devem estudar até os 23 anos.
São Caetano possui cerca 

de 165 mil habitantes e meta-
de da população possui ensi-
no superior completo.

RANKING DE EDUCAÇÃO.
Apenas oito cidades de São 
Paulo estão nas 20 primeiras 
colocações. Veja:

São Caetano do Sul - 1º lu-

De acordo com o Censo 
os resultados triplicaram em 
comparação em 2000. A fre-
quência escolar cresceu nos 
grupos etários até os 17 anos. 
Para as crianças de 0 a 3 anos, 
a taxa de frequência escolar 
bruta saltou de 9,4% para 
33,9%. Na faixa de 4 a 5 anos, 
a frequência subiu de 51,4% 
para 86,7%.

No grupo de 6 a 14 anos, 
próximo da universali-
zação, a taxa foi dos 93,1% 
aos 98,3%. Na faixa de 15 a 
17 anos, a frequência su-
biu de 77,4% para 85,3%.
(Monise Souza)
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 A O volume de imóveis à 
venda em leilões no Brasil 
disparou desde a pandemia. 
A Caixa, responsável por 70% 
dos financiamentos imobi-
liários do país, leiloou 51 mil 
unidades em 2024. É quase 
seis vezes mais do que o re-
gistrado pelo banco em 2022. 
Hoje, cerca de 26 mil imóveis 
estão disponíveis para oferta 
no site do banco, a mesma 
quantidade leiloada em todo 
ano de 2023.

Os interessados em ad-
quirir um imóvel por meio 
de leilão devem acessar os 
editais com as exigências e 
orientações para participa-

Leilões de imóveis no Brasil 
disparam no pós-pandemia

Hoje, cerca de 26 mil imóveis estão disponíveis para oferta no site 
do banco, a mesma quantidade leiloada em todo ano de 2023

TOMAZ SILVA/AGÊNCIA BRASIL 

ção diretamente no site do 
leiloeiro. Todos os leilões são 
online.

Na plataforma de compra 
e venda de usados Superbid 
Exchange, que trabalha tam-
bém com bancos privados, o 
número de leilões de imóveis 
cresceu 86% no ano passado 
em comparação com 2023. 
De acordo com a empresa, 
foram 16 mil propriedades 
disponibilizadas para lances, 
entre casas e apartamentos, 
ante 10 mil no ano anterior. 
O valor médio pago por um 
imóvel leiloado também su-
biu de 2023 para 2024: foi de 
R$ 346,2 mil para R$ 361,3 mil.

A Caixa, responsável por 70% dos financiamentos imobiliários 
do país, leiloou 51 mil unidades em 2024

O levantamento usou 
como base leilões judiciais, 
promovidos por ordens de 
tribunais, e extrajudiciais, fre-
quentemente usados por ins-
tituições financeiras para a 
alienação de imóveis dados 
como garantia, como está 
previsto na lei 9.514/07, so-
bre o SFH (Sistema Financei-
ro de Habitação).

Segundo Pedro Gomide, 
sócio da Smart Leilões, a di-
ficuldade dos brasileiros em 
pagar as parcelas de finan-
ciamentos imobiliários e as 
dívidas com condomínio e 
IPTU (Imposto Predial e Ter-
ritorial Urbano) explicam o 

 A O Brasil abriu 137,3 postos 
de trabalho com carteira assi-
nada em janeiro. O dado é do 
Caged (Cadastro Geral de Em-
pregados e Desempregados) 
divulgado nesta quarta-feira 
(26) pelo MTE (Ministério do 
Trabalho e Emprego).

O número corresponde a 
2,271 milhões de admissões e 
2,134 milhões de desligamen-
tos. O saldo de janeiro des-
te ano é menor do que o do 
mesmo mês de 2024, quando 
houve abertura de 173,2 mil 
vagas, segundo dados com 
os ajustes, incluindo informa-
ções prestadas pelas empre-
sas fora do prazo.

Quatro dos cinco grupos 
de atividades econômicas ti-
veram uma criação líquida de 
vagas em janeiro. A indústria 
liderou a abertura de vagas, 
com 70,4 mil postos, seguido 
por serviços, com 45,2 mil, 

País cria 137,3 mil empregos com 
carteira assinada no primeiro mês

A indústria 
liderou a 
abertura de 
vagas, com 70,4 
mil postos, 
seguido por 
serviços, com 45,2 
mil, construção 
(38,4 mil) e 
agropecuária 
(35,8 mil)

construção (38,4 mil) e agro-
pecuária (35,8 mil). O saldo foi 
negativo em 52,4 mil vagas 
para o comércio. No primeiro 
mês do ano, 17 das 27 unida-
des da federação registraram 
saldo positivo. São Paulo foi o 
estado com o maior número 
de vagas. (FP)

 A Turistas da Argentina pro-
vocaram uma verdadeira in-
vasão no Brasil em janeiro e 
representaram 58,6% de todo 
o volume de estrangeiros que 
passaram pelo país. Ao todo, 
1,4 milhão de turistas entra-
ram no Brasil, sendo pouco 
mais de 870 mil argentinos.

Os dados compilados 
mensalmente pelo Ministé-
rio do Turismo, Embratur e 
Polícia Federal mostram que 
este foi o mês de janeiro com 
maior passagem de turistas 
pelo país desde o início da sé-
rie histórica, em 1970, e repre-
senta um aumento de 55% de 
turistas no país em relação ao 
mesmo período de 2024.

A presença dos argentinos 
praticamente dobrou em um 
ano. Em janeiro de 2024, o 
Brasil registrou 452,1 mil ar-
gentinos no país, número que 
saltou para 870,3 mil no mês 
passado.

Argentinos invadem 
Brasil em janeiro

Segundo o Ministério do 
Turismo, os estados do Sul, 
fronteiriços com a Argentina, 
foram diretamente beneficia-
dos com o fluxo de chegadas 
internacionais. Entraram no 
Rio Grande do Sul 518,5 mil 
turistas, enquanto no Paraná 
foram 206,8 mil e em Santa 
Catarina, outros 198,7 mil.

No Rio de Janeiro e em 
São Paulo, que são dois dos 
principais mercados turísti-
cos no país, entraram, respec-
tivamente, 240,1 mil e 219,7 
mil visitantes. Além dos ar-
gentinos, também marcaram 
presença no país os chilenos, 
com um aumento de 34% de 
turistas na comparação com 
o ano passado, totalizando 
103,6 mil. Os dados sobre o 
total gasto por estrangeiros 
no país são compilados pelo 
Banco Central. Em 2024, esti-
ma-se cerca de US$ 1,1 bilhão 
no Brasil. (FP)

O número corresponde a 2,271 milhões de admissões e 2,134 
milhões de desligamentos; saldo é menor que janeiro de 2024

AGÊNCIA BRASIL 

 A O presidente do STF (Su-
premo Tribunal Federal), 
Luís Roberto Barroso, afir-
mou ontem que, na visão da 
corte, não punir adequada-
mente os crimes cometidos 
no 8 de janeiro é um incen-
tivo para que a situação se 
repita. “Quem perder da pró-
xima vez pode achar que pode 
fazer a mesma coisa. Portan-
to, nós precisamos encerrar 
o ciclo da história brasileira 
em que a quebra da legalidade 
constitucional fazia parte da 
rotina como sempre foi”, disse.

Barroso participou do 
painel Segurança Jurídica no 
Brasil no evento CEO Confe-
rence Brasil 2025, do banco 
de investimentos BTG Pac-
tual, na manhã desta segun-
da..

Na semana passada, o 
procurador-geral da Repú-
blica, Paulo Gonet, denun-
ciou ao STF 34 pessoas, entre 
elas o ex-presidente Jair Bol-
sonaro (PL), sob acusação de 
tramar uma tentativa de gol-
pe de Estado para impedir a 

Bolsonaro e aliados são suspeitos dos crimes de organização 
criminosa armada e abolição violenta do Estado democrático

VALTER CAMPANATO/AGÊNCIA BRASIL 

“Não punir trama golpista é 
incentivo para que se repita”

BARROSO. “Quem perder da próxima vez pode achar que pode fazer a mesma coisa”, diz presidente do STF

posse de Lula (PT).
Bolsonaro e aliados são 

suspeitos dos crimes de or-
ganização criminosa arma-
da, abolição violenta do Es-
tado democrático de Direito, 
golpe de Estado, dano quali-
ficado pela violência e gra-
ve ameaça e deterioração de 
patrimônio tombado.

A denúncia da PGR liga 
Bolsonaro à liderança da 

trama golpista e foca a cro-
nologia de ações praticadas 
desde 2021 até os eventos 
de 8 de janeiro para susten-
tar a tese de que esses atos 
já eram a execução de uma 
tentativa de golpe em curso.

No evento, Barroso ainda 
apontou que, em sua opi-
nião, nos últimos anos, as 
relações entre os Poderes es-
tão mais estáveis, apesar de 
fricções normais. Ele apon-
tou como os maiores pontos 
de tensão: as consequências 
do 8 de janeiro; a investiga-
ção contra o ex-presidente 
Jair Bolsonaro (PL) e as difi-
culdades na economia e na 
segurança.

Sobre a denúncia contra 
Bolsonaro, Barroso afirmou 
que a situação causa certa 
dificuldade na pacificação 
do país, mas não pode ser 
ignorada. “Nosso papel é jul-
gar, e não há como deixar 
de julgar uma articulação 
de golpe que aparentemente 
envolvia até planejamento 
de assassinatos”, disse. (FP)

Licença-
paternidade 
só a partir 
da alta 

 A Por unanimidade, a Segun-
da Turma do Supremo Tribu-
nal Federal (STF) deu ganho de 
causa aos policiais penais do 
DF e garantiu o início da con-
tagem da licença-paternidade 
somente a partir da alta hospi-
talar do bebê ou da mãe, e não 
a partir da data de nascimento.

Em outubro de 2022, o ple-
nário já havia decidido que a 
licença-maternidade somente 
pode começar a ser contada a 
partir da alta. Desde então, é a 
primeira vez que o Supremo 
estende essa decisão também 
para a licença-paternidade.

Os cinco ministros que 
compõem a Segunda Turma 
julgaram o tema em sessão 
virtual terminada na última 
sexta-feira (21). Todos segui-
ram o voto do relator, André 
Mendonça. Os ministros jul-
garam um recurso do governo 
do Distrito Federal (DF) contra 
o Sindicato dos Técnicos Peni-
tenciários do Distrito Federal 
(Sindpen-DF), que havia obtido 
vitória na Justiça distrital para 
garantir o início da licença-pa-
ternidade somente a partir da 
alta hospitalar. (AB)

JUSTIÇA

Bolsonaro e aliados 
são suspeitos 
de organização 
criminosa armada, 
abolição violenta do 
Estado democrático 
de Direito, golpe 
de Estado, dano 
qualificado 
pela violência e 
grave ameaça e 
deterioração de 
patrimônio tombado

aumento.
“Durante a pandemia, os 

bancos optaram por renego-
ciar dívidas em vez de con-
solidar propriedades, resul-
tando em um acúmulo de 
inadimplência que, poste-
riormente, levou ao aumen-
to dos leilões. Além disso, a 
atual situação macroeconô-
mica do país, marcada por 
juros e inflação elevados, con-
tribuiu para o crescimento da 
inadimplência e, consequen-
temente, dos leilões”, afirma 
Pedro Gomide.

A Caixa foi um dos ban-
cos que adotou medidas para 
evitar a retomada de imóveis 
por inadimplência. Foram 
oferecidas alternativas como 
a pausa no pagamento e a 
quitação parcial da parcela, 
entre 25% e 75% do valor total. 
Em nota, a Caixa afirma que o 
aumento dos leilões em 2024 
em relação aos anos anterio-
res ocorreu em função da re-
tomada da normalidade do 
mercado. (FP)
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Curtas

TÁ NA HORA . Com 
menos de três meses 
no ar à frente do Tá Na 
Hora, no Sistema Brasi-
leiro de Televisão (SBT), 
José Luiz Datena tem 
conquistado o público 
e alcançado bons índi-
ces de audiência. Da-
niela Beyruti, filha de 
Silvio, foi a responsável 
pela chegada do apre-
sentador à emissora.  
Ela destacou a impor-
tância desse momen-
to e elogiou a atuação 
de Datena no Tá na 
Hora. Segundo Beyru-
ti, a presença de Date-
na tem sido positiva, 
e ela se diverte com 
sua participação mais 
descontraída no Fo-
focalizando – progra-
ma que antecede o de 
Datena. “Nossa grata 
surpresa para o ‘Tá na 
Hora’ é o Datena. Ele 
é alguém que meu pai 
sempre quis levar para 
o SBT. Meu pai nunca 
ia imaginar que o Da-
tena ia ficar disponível, 
fora da Band”, comen-
tou.

LUTO . A atriz Michelle 
Trachtenberg, de “Buffy: 
A Caça Vampiros” e “Gos-
sip Girl”, morreu aos 39 
anos. A causa da morte 
não foi revelada. A mor-
te não está sendo inves-
tigada como suspeita. As 
informações são do New 
York Post. Trachtenberg 
era mais conhecida por 
seu trabalho como a irmã 
mais nova de “Buffy: A 
Caça Vampiros” (vivida 
por Sarah Michelle Gellar).

“Eu realmente 
não sabia muito 
sobre o legado 
musical dele”. 

Timothée Chalamet sobre 
não saber muito sobre Bob 
Dylan antes de interpretá-lo.

F
ernanda Torres parti-
cipou da noite desta 
terça-feira (25) de um 
jantar da Academia de 
Artes e Ciências Cine-

matográficas, responsável pela 
entrega do Oscar, ao lado de es-
trelas como Demi Moore, Timo-
thee Chalamet, Ariana Grande 
e outros indicados ao prêmio. 
Todos os mais de 200 indica-
dos deste ano, entre atores e di-
retores, produtores, editores de 
som, maquiadores e outros, fo-
ram convidados para o evento 
no Museu da Academia de Ar-
tes e Ciências Cinematográficas. 
A atriz brasileira, que concorre 
com o filme “Ainda Estou Aqui”, 
de Walter Salles, usou um vesti-
do preto da marca The Row, das 
gêmeas Mary Kate e Ashley. Ela 
usou também joias do brasilei-
ro-armênio Ara Vartanian.

INDICADOS AO OSCAR
Fernanda participa de jantar
Atriz brasileira, que 

concorre com o filme 

“Ainda Estou Aqui”, 

de Walter Salles, usou 

um vestido preto da 

marca The Row

Preso e liberado de novo
Oruam passou três horas preso na manhã desta quarta-feira (26), após 
uma operação em sua casa na Joá, zona Oeste do Rio, em que a polícia 
encontrou um foragido da Justiça. A defesa do artista diz que “não há 
qualquer acusação formal” contra ele. “Ele não é traficante. Ele é uma 
pessoa normal e é meu amigo. Eu não sabia que ele estava foragido. 
Naquele dia, era bala de borracha”, disse ele. Um dos principais tra-
ppers do Brasil, Oruam também é muito conhecido por ser filho de 
Marcinho da VP, apontado como líder do Comando Vermelho.

Internado
O SBT precisou adiar as grava-
ções do humorístico “A Praça 
É Nossa” desta semana após a 
internação do apresentador do 
programa, Carlos Alberto de 
Nóbrega que trata uma virose. 
A informação foi confirmada 
pela assessoria do canal. Ele está 
sob cuidados médicos no Hos-
pital Sírio-Libanês, em São Pau-
lo, e tem previsão de alta entre 
esta sexta (28) e sábado (1º).

Vale Tudo
Foi ao ar nesta segunda-feira 
(24), no intervalo de “Mania de 
Você”, o primeiro trailer da nova 
novela das 21h, “Vale Tudo”. A 
protagonista Maria de Fátima, 
vivida por Gloria Pires na novela 
original, será interpretada por 
Bella Campos. A escolha, porém, 
desagradou alguns internautas, 
que criticaram o desempenho 
da atriz. Já outros se disseram 
ansiosos para ver Bella no papel.

Otaviano Costa é contratado pela Band
Otaviano Costa vai comandar o Melhor da Noite (Band) a partir de março, quando a atração ga-
nha um novo formato e passa a ser exibida de quarta a sexta-feira, das 22h30 à meia-noite. O 
apresentador retorna à emissora após 20 anos, para o programa com direção de Ariel Jacobo-
witz. “Estou muito feliz por retornar para casa por tudo o que a emissora representa para mim. 
Esse projeto atende vários aspectos da minha persona como artista e comunicador, a começar 
pelo fato de ser ao vivo, que é a minha essência, e isso me faz transbordar de alegria”, disse.
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